

La Tribuna **extra** ENTRETENIMIENTO

**ZUHEILYN
CLEMENTE**

**Miss Honduras
Universo 2023**

“Competirá en LA 72°
Edición del Miss Universo
a realizarse en
San Salvador,
El Salvador el 18 de
noviembre del 2023”

“Designada por la
Organización
CARIMAXX
directores y
propietarios de la
franquicia
Miss Universo en
Honduras”



Siguiéndole los pasos

FAMOSOS CUMPLEAÑEROS del Mes de AGOSTO



MICHAEL JACKSON (QEPD) ... EL REY DEL POP ... Estaría celebrando 65 años... la gran estrella de la música de origen estadounidense falleció en el 2009 y con su muerte la Leyenda del espectáculo ... un legado impresionante...

MADONNA ... La Reina del POP... También celebró 65 años.... La indomable y poderosa cantante ha sido felicitada por sus millones de seguidores de todo el mundo... Una estrella de la música ganadora de los Premios mas importantes del mundo... MADONNA sigue tan vigente y amada por todos.



THALIA... La bella y talentosa actriz y cantante es una gran estrella, querida gracias a su música y sus actuaciones en telenovelas... quizás es una de las pocas mexicanas de categoría mundial... Ya celebra sus 52 años y sigue siendo una mujer de gran belleza y simpatía incomparable... THALIA conocida también como: La Emperatriz de la belleza

¡Hello! ¡Hello! Meus caros amigos... ¿Que tal están? Bueno al momento de escribir estas líneas, estoy bajo la presión y tensión de lo que pueda pasar con la anunciada MARCHA convocada por la Presidenta XIOMARA CASTRO para presionar la elección del Fiscal General y Fiscal Adjunto, decisión que se toma en el Congreso Nacional mediante la votación de los Diputados de todas las corrientes políticas allí representadas, pidiendo a Dios que todo ocurra de manera democrática y al final puedan gobernar con seriedad y objetivamente en beneficio de todos los hondureños.

Solo de habla de eso, en toda democracia se viven momentos así, lo que no se puede es crear caos y hacer oposición solo porque no se está dirigiendo el país, en estos momentos solo son elecciones de autoridades, no estamos en campaña política, ni tampoco vivir bajo la amenaza de Golpes de Estado, somos un país diferente en donde los hondureños muestran apatía e indiferencia a todo lo que sucede y les sucede a los hondureños.

No podemos ser gobernados por el miedo y la presión política, este país es de todos y para los hondureños... Que Dios ilumine nuestras mentes y nos de guía para comportarnos como personas prudentes y sea una manifestación de apoyo al Gobierno de la Republica y de alguna manera civil... Estamos pendientes

Att.MICALEIVA/EXTRA/LATRIBUNA

FAMOSOS HONDUREÑOS DE CUMPLEAÑOS



CAROLINA LANZA... La presentadora de noticias de HCH Televisión también celebró su cumpleaños recientemente y fue super agasajada por su familia y sus miles de seguidores en redes sociales... Carolina ya se acerca los 30 y sigue siendo tan amada por todos, por su simpatía y carisma.



CESAR ENAMORADO ahora es atracción de TELEVICENTRO como parte de los Talentos en los programas de entretenimiento ... CESAR ENAMORADO también celebró su cumpleaños 23 con sus nuevos compañeros y también con su familia....CESAR es todo energía y talento , que se encamina en un nuevo reto profesional... Ha sido muy bien recibido por la gran audiencia de Televisión.

ELLOS estuvieron de invitados en el programa EL HILO de Canal 5



ALEXA MAITE HENRY... la guapísima y talentosa influencer del mundo de la moda, creadora de bellos ambientes arquitectónicos y empresaria de mundo hotelero... Nos contó de su vida y todos los emprendimientos que realiza... Llegó super trendy con su look... es toda una simpática.



ALEX MARQUEZ... El periodista, productor y presentador de televisión, llegó al programa EL HILO en donde contó de lo feliz que está por estar celebrando 14 años de su programa musical y de variedades RITMO CATRACHO que conduce junto a su esposa LINETH HENRIQUEZ... Alex además inició en la tele en el mundo de los programas de deportes... Un incansable promotor de las Orquestas Musicales de Honduras...



La guapísima presentadora de origen copaneco **KARLEN PEREZ** también estuvo de visita en el programa EL HILO donde habla de su vida y todo lo que hace, además habla de su noviazgo con **GUSTAVO LEONE**... y de sus proyectos futuros... **BELLA** ella y se ve refinada

ELLOS han sido noticia... En que andan



EDGARDO RIVERA atareado con la celebración de los 24 años de LA TOP donde es director y además por su cumpleaños que ha sido festejado por espacio de 15 días, y que concluye con la entrega de los Premios TOP otorgados a personalidades de la crónica social, espectáculos y relaciones públicas, cuya ceremonia se realizará en Metrocine Plaza América este miércoles 30 de agosto a partir de las 6:30 p.m.

La bella y talentosa presentadora de televisión y modelo **MELISSA VALERIANA** ahora es atracción del programa **HOY ES TU DIA** de Canal 11... la famosa derrocha elegancia y talento en el programa matutino junto a **Fabrizio Servellón** y **Donna Rivera**... Muy bien MELI...



El guapo **JEAN PAUL IRIAS** ha regresado a las animaciones de radio en FM... y lo hace nuevamente en **VOX FM 101.9** de Emisoras Unidas, con el programa **PLANETA VOX** junto a la también talentosa **TANYA PONTE**.. El Sol de Televicentro es todo un caballero bello y elegante... Acompañelo a partir de los 2 pm

En **METROCINEMAS** de **NOVACENTRO** en Tegucigalpa

Festival Icaro Honduras 2023

Presentó:

MARATHON de CORTOMETRAJES



El pasado sábado en el marco del reconocido FESTIVAL ICARO HONDURAS tuvimos la oportunidad dentro de las actividades que realizan la presentación de 32 Cortometrajes producidos y dirigidos por cineastas hondureñas.

Una muestra de la variedad de temas abordados en los mismos, que impactaron por la calidad audiovisual, actoral y escenográficas.

La sala destinada a la presentación de los Cortometrajes en Metrocinemas de Novacentro de Tegucigalpa lució abarrotada y cuando concluía cada CORTO eran premiados con sonoros y eufóricos aplausos. Cecilia Duran una

de las organizadoras del Festival Icaro Honduras fue la anfitriona de las tres diferentes jornadas que se presentaron y además agradecía a todos la presencia.

Ahora con el Instituto Hondureño de la Cinematografía (IHCINE) la producción de películas toma otro rumbo por los incentivos gubernamentales que brindan a productores y patrocinadores las películas hondureñas, ya sean cortos o largo metrajes y documentales, ganan espacios en festivales internacionales.

En la función que me tocó asistir tuve la oportunidad de disfrutar de estos cortometrajes, que me llenaron de alegría entusiasmo.



En la gráfica Miguel Caballero Leiva junto al Director FRANCISCO ANDINO y LUZ MARLENE AYALA

Este fue mi Playlist maravilloso que disfrute:

- 1.- **El Ataúd**
de Moisés Godoy
- 2.- **Flechazo**
de Mia Anderson
- 3.- **Cerca**
de Francisco Andino
- 4.- **Tal vez fue una nube Negra que Paso**
de Shirley Rodríguez
- 5.- **La Vaca**
de Josué Medina
- 6.- **El Pescador**
de William Reyes
- 7.- **Estrella**
de Eber Matamoros

Muy pronto los verán en salas de cine y plataformas digitales





La Te Ve que Usted Ve...



DIEGO ROTTI en Televicentro



¿Quién es Diego Rotti?

Yo nací, el 06 de noviembre del 2004, y desde muy pequeño sabía que me gustaba la música, las redes sociales, inicié en las redes sociales en el 2013 abriendo un canal de YouTube en el que subía mi día a día.

¿Cómo iniciaste en el mundo del espectáculo?

La primera vez que cante frente a un público, fue cuando estaba en tercer grado, una experiencia que nunca olvidaré ya que sentí una emoción increíble.

¿Te gustaba la televisión y cómo lo lograste entrar?

La primera vez que salí en televisión fue en el 2017, cuando por mi canal de YouTube me invitaron a una entrevista junto a Ónice Flores, algo que no olvidare porque eso me hizo saber que la televisión me gustaba, desde el 2019 empecé a hacer casting para comerciales, en los cuales aprendí mucho.

¿y la actuación como se te dio?

en el 2020 tuve un papel protagónico en una serie, la cual aún no ha salido, pero aprendí mucho y me hizo saber que la actuación era algo que me gustaría hacer en mi vida.

¿En la actualidad en que canal estas trabajando?

En el 2023 inicié en televisión como presentador de Las Mañanas del Cinco de los sábados en Canal 5, algo de lo cual aprendo cada día, y algo que disfruto mucho, agradezco a la corporación Televicentro por darme la oportunidad.

¿Qué otra faceta artística quieres desarrollar?

Pero lo que más me apasiona es la música y es algo de lo que me gustaría vivir en el futuro, poder llenar escenarios y escuchar la gente corear mis canciones, es algo que algún día lograré.

¿Qué le dirías a tus seguidores?

Que estén pendientes, porque muy pronto mi carrera musical tendrá su inicio.

DIEGO ROTTI es un joven capitalino, muy activo que practica deportes y cuida su imagen, es hogareño y sabe cocinar. Es apegado a su mamá quien es su mejor promotora y lo aconseja. **DIEGO** es muy querido en redes sociales, muy amable y educado.



UNIVERSIDAD METROPOLITANA DE HONDURAS

Presenta Oficialmente:

MAESTRÍA en STORYTELLING TRANSMEDIA
orientada a profesionales que deseen crear contenido de calidad.

En Honduras, la UMH es la primera universidad que ofrece el programa de posgrado en Storytelling Transmedia.



Recientemente la Universidad Metropolitana de Honduras (UMH), como parte de su compromiso con el pueblo hondureño en la educación de calidad con proyección internacional e innovadora; lanza al público la maestría en Storytelling Transmedia, una experiencia académica enriquecedora y abierta a los profesionales de las diferentes áreas que deseen crear contenidos de la más alta calidad.

La UMH se adapta a las necesidades de la sociedad y a las nuevas tendencias que marcan una diferencia en el desarrollo y las nuevas tecnologías aportando en la evolución de los profesionales. Con el nuevo programa, los másteres en Storytelling Transmedia, podrán potenciar su marca, conectar con su audiencia, generar empatía y crear una narrativa coherente y emocionalmente atractiva.

El lanzamiento contó con la participación de la máster Enma Calderón, experta en el campo del Storytelling y la Narrativa Transmedia, quien expuso ante los invitados especiales las bondades con las que cuenta este nuevo programa de posgrado que ofrece la UMH.

UNIVERSIDAD METROPOLITANA DE HONDURAS

Presenta Oficialmente:

MAESTRÍA en STORYTELLING TRANSMEDIA orientada a profesionales que deseen crear contenido de calidad.

En Honduras, la UMH es la primera universidad que ofrece el programa de posgrado en Storytelling Transmedia.

Noticias Extra... Educación de Calidad



Por otra parte, al evento asistieron autoridades de la casa de estudios, personal administrativo y docente, así como dueños y directores de medios de comunicación, productores, periodistas y profesionales de las diferentes áreas de estudio.



Con esta nueva maestría, la Universidad Metropolitana de Honduras, entrega a sus estudiantes las herramientas necesarias para que sean ellos quienes descubran sus talentos y habilidades y puedan así, determinar sus fortalezas y capacidades para emprender proyectos, a través de una formación teórico-práctica, con competencias profesionales, que a la vez incorporen elementos investigativos a través de la narrativa Transmedia.



La UMH por veinte años ha contribuido al desarrollo social, económico, tecnológico y político del país, mediante la formación de recursos humanos de calidad y competitividad, capaces de transformar las estructuras sociales, económicas y políticas, con valores y actitudes positivas acordes a su condición humana y las exigencias éticas de la sociedad.



El lanzamiento de esta nueva modalidad académica se desarrolló en el Hotel Real Intercontinental de Tegucigalpa, y se contó con la presencia de la Rectora de la UMH la doctora ROSARIO DUARTE, Directivos, personal docente, invitados especiales y medios de comunicación.



ZUHEILYN CLEMENTE

Miss Honduras Universo 2023



Se prepara en San Pedro Sula con expertos del mundo del modelaje, moda y vestuario

estar en EL SALVADOR, ella recibe clases, pruebas de vestuario para estar presente en dos eventos internacionales donde ha sido invitada en New York y Houston.

Nuestra Reina Nacional de la mano de los organizadores de la concesionaria del Miss Universo en Honduras, CARIMAXX que dirige CARLOS RIVERA se siente segura de su participación.

Pendientes de más noticias de nuestra MISS HONDURAS UNIVERSO ... ZU CLEMENTE... y apóyela en redes sociales en su página ZU CLEMENTE FANS en Instagram

En el Mundo de la Belleza... CARIMAXX HONDURAS

La bellísima ZU CLEMENTE la actual Miss Honduras Universo 2023, está atareada con la preparación física, intelectual y mundo fashion de la mano expertos, la ciudad de San Pedro Sula ha adoptado a la belleza de origen capitalino, dándole todo el apoyo que necesita para brillar y destacarse en el Miss Universo 2023 a realizarse en San Salvador, El Salvador donde competirá con 82 jóvenes, y en donde buscara lograr colocarse en el TOP 15 de inicio y llegar hasta los primeros lugares.

ZU tiene todo para triunfar y por eso ha demostrado garra y perseverancia, mientras llega la hora de

